
Анонс матчей ЛЧ с Динамо и Шахтером

У ХФЛ есть таланты! К вашему вниманию анонс предстоящих матчей Лиги Чемпионов с
участием Динамо и Шахтера.

Для начала, сделаю небольшое лирическое отступление. Сразу хочу сказать что считаю
спаренные игры для наших команд в Лиге Чемпионов решающими. Так как первые из них
уже прошли, и помимо прочих компонентов мы видим конкретный результат, во многом
от него в своем анонсе я и буду отталкиваться. Но не только.
Начнем с Шахтера, так как они играют раньше, т.е. в первый игровой день четвертого
тура. Отталкиваясь от результата первого матча с Мальмё, становится ясно, что для
дальнейшей борьбы хотя бы третье место нужно побеждать с разницей в 2 мяча.
Думаю, что при текущих обстоятельствах это звучит вполне реально, но обо всем по
порядку. Во-первых, как я уже говорил ранее,

      

у Шахтера существуют серьёзные проблемы с реализацией. Конечно с одной стороны
это может прозвучать как полный бред, ведь команда в последнем туре Чемпионата
Украины смела луганскую Зарю со счетом 7:1, а перед этим уверенно разобралась с ФК
Тернополь на стадии 1/8 финала кубка Украины со счетом 4:0, но с другой стороны, если
проанализировать эти игры, можно сделать неоднозначные выводы. В матче с той же
Зарей луганчане создали невероятно много очень острых моментов у ворот Шахтера, но
не хватало то ли везения, то ли мастерства, и мяч упорно не летел в ворота. А потом,
когда команда уже начала подсаживаться, пошло много брака, грубейших
индивидуальных ошибок, и тут-то Шахтер за счет индивидуального мастерства и опыта
продавил соперника, а тот под конец и вовсе рассыпался, откуда собственно такой и
счет. А по соотношению моментов и их остроте Заря конечно уж точно на 7 мячей в свои
ворота не наиграла. Поэтому силен ли так на сегодняшний день Шахтер, или все же
"звезды совпали" - вопрос открытый и очень спорный. А про матч с ФК Тернополь и
говорить много не буду. Команда идет в первой лиге на 14 месте, и уступает команде
Луческу на несколько порядков. Поэтому тот факт, что команда даже полурезервным
составом забила 4 безответных мяча, особо и не удивляет, и тут уже вопросов никаких
быть не может. Таким образом, сказать сможет ли Шахтер продемонстрировать нечто
подобное против Мальмё, команды на порядок сильнее и опытнее чем вышеописанные
оппоненты, очень сложно. К тому же это команда которая имеет совсем другой
менталитет игры, совсем другие физические и технические характеристики, и тут уже
надо будет совершенно по-другому готовиться и настраиваться на игру. Но при всем
этом у Мальмё есть одна интересная тенденция, которая хорошо проявилась в
квалификационных раундах этого розыгрыша Лиги Чемпионов. Мальмё - определенно
домашняя команда. И даже учитывая тот факт, что команда всегда старается забить
нужные мячи на выезде, результаты с Ред Булл-ом дома 3:0 и с Селтиком 2:0 говорят
сами за себя (оба матча ответные при проигранных первых встречах 2:0 и 3:2
соответственно). Поэтому, у Шахтера думаю будут хорошие шансы навязать свою игру, и
тут уже главное чтобы не подвела реализация, а так же нужно будет очень
внимательно играть на стандартах, потому что как раз во многом за счет них мы в
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принципе смогли созерцать Мальмё уже на уровне группового этапа Лиги Чемпионов. Ну
и в поддержке Арены Львов я тоже не сомневаюсь. Стадион будет гнать команду
вперед, важно будет не допустить всех предыдущих ошибок, и как я уже сказал сыграть
в свою игру. Так же считаю что важным будет то, кто забьет первый гол. Поэтому,
подводя итоги, думаю что если это будет Шахтер - то дальше будет проще и если все
будет получаться то счет может быть даже разгромным. Но в любом случае
необходимый результат (победа с разницей в 2 мяча) будет добыть легче, и при таком
развитии событий он скорее всего будет добыт.
Ну а вот если же первыми выйдут вперед Мальмё, то тогда Шахтеру будет невероятно
тяжело, и возможно мы будем видеть нечто похожее на первую игру. Нет, я ни в коем
случае не хороню их шансы при таком развитии событий, но считаю что даже если
победить и удастся, то это будет победа в один мяч, которая Шахтер никак не будет
устраивать и это уже фатально усложнит задачу выхода даже в ту же Лигу Европы. Ну
и напоследок в любом случае хочу пожелать нашим удачи и победы!
Теперь по Динамо Киев. Тут все еще более сложно и интересно. Домашнюю игру с
Челси обсудим чуточку позже и начнем с последних матчей в Чемпионате и Кубке
Украины.
Конечно, в отношении соперников Динамо и Шахтера в Чемпионате Украины перед
играми Лиги Чемпионов, сравнивать нынешний обескровленный Металлист с той же
Зарей сейчас трудно, потому что харьковская команда мягко говоря переживает не
лучшие свои времена. Но тем не менее отставим этот фактор и сосредоточимся на игре.
Хочу отметить, что конкретно по этой игре порадовало то, что у Динамо в плане
комбинационной игры, создания моментов и их остроты получалось очень многое, а это,
на фоне нескольких предыдущих игр, не может не радовать. В матче с Металлистом
Динамо просто разобрало на запчасти харьковчан по всем игровым компонентам, не
смотря на то, что счет получился не очень большим. Но опять же таки, и у Динамо
теперь хромает реализация. И если в матче 1/8 финала Кубка Украины против команды
Оболонь-Бровар, игроки Динамо чисто на классе переиграли своего оппонента, не особо
надрываясь в создании большого количества моментов и при этом обладая хорошей
реализацией, то вот в матче с харьковским Металлистом все было абсолютно наоборот.
Безусловно, если у команды присутствует игра, то значит появиться и реализация, и
такая игра с харьковчанами определенно оставляет больше положительных
впечатлений, нежели наоборот, но вот тут-то и стоит вспомнить первую игру с Челси в
контексте следующих компонентов. Но перед этим маленькое отступление. Как я писал в
своем предыдущем обзоре, в первом из спаренных матчей с Челси Динамо сыграло во
многих игровых компонентах здорово, но не хватало остроты спереди. В контексте же
соперников наших команд по Лиге Чемпионов, все мы понимаем что Челси - очень
серьёзный клуб, и даже учитывая их временный спад - по прежнему топ-клуб. И тут, на
фоне того же Мальмё, разница очень существенная. Поэтому важно понимать, что по
сравнению с Шахтером, который будет играть дома, хоть и против довольно сложной, но
не топ-команды, Динамо предстоит настоящая проверка на прочность против сильного
соперника и сумасшедшего давления трибун стадиона Стемфорд Бридж. И вот теперь
пройдемся по некоторым игровым компонентам. Во-первых, начнем все с той же остроты
спереди. То, что она присутствовала спереди в полном объеме в матче с Металлистом,
определенно дает надежду, что хотя бы частично она будет присутствовать на
Стемфорд Бридж. Во-вторых - реализация. Вот тут то все ощутимо сложнее. Важно
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понимать, что даже создавая моменты, реализацию нужно будет ощутимо улучшить, и
чтобы надеяться на успех, довести ее чуть-ли не до идеальной, потому что столько
шансов, сколько было в игре с харьковчанами тут при любых раскладах не будет. И
в-третьих - это стандарты. Челси, опять же повторюсь, не Мальмё, и вариативность
игры у них ощутимо более серьёзная, но тем не менее команда очень эффективно
использует такой компонент как стандарты, поэтому здесь так же надо будет сыграть
крайне внимательно. Теперь по не-игровым компонентам. Динамо важно будет в старте
матча не растеряться под давлением болельщиков, и выдержать стартовый прессинг,
потому что я думаю что он как раз будет, так как трибуны будут заводить и гнать
команду вперед. И чтобы наши ребята могли рассчитывать на успех, этот промежуток
придется выдержать, не посыпавшись. Так же стоит отметить, что если в Чемпионате
Англии у Челси дела обстоят довольно плачевно, то вот в Лиге Чемпионов у них
абсолютно ничего не потеряно, и это будет давать им еще большую мотивацию в игре
против Динамо. Но не смотря на все вышесказанное, я все-таки думаю что Динамо
сыграет достойно, и возможно даже, если правильно войдет в игру, сможет
рассчитывать на победу. И если в матче Шахтер - Мальмё в качестве ключевого момента
я поставил на первый забитый мяч, то как раз в матче Челси - Динамо я считаю
ключевыми будут первые 25-30       минут первого тайма. И если Динамо не удастся
сдержать стартовый натиск, то можно будет конечно ожидать чего угодно, в том числе
и разгромного поражения от Челси. Но если все сложится наоборот, Динамо все равно
придется доиграть до конца с предельной концентрацией, но уже при таком ходе
событий я думаю что киевляне смогут развернуть игру в нужное русло и как минимум
будут делать все, чтобы добыть нужный результат. Так же отмечу, что Сергей Ребров,
на фоне целого ряда его предшественников, выглядит очень тактически подкованным
специалистом, и я думаю что ребята проанализируют игру и сыграют должным образом
в контексте схематических и тактических элементов. Но вот как раз очень важным
моментом будет именно настрой ребят, и тут ему придется проявить целый ряд других
своих профессиональных качеств, чтобы добыть нужный результат. Напоследок так же
пожелаю ребятам удачи, моральной устойчивости и конечно же победы.
P.S. Отдельно хочу сказать, что многие болельщики и даже футбольные эксперты
считают что большинство отечественных тренеров постоянно рассказывают про то что
мол сыграли достойно, но немного не хватило до нужного результата, а по факту не
показывают нужных профессиональных качеств и уступают в квалификации
зарубежным. Так вот. Я в корне не согласен с этим мнением, и хочу призвать всех
уважать их труд, особенно в такой сложный для страны период. Я так же считаю, что
факт наличия 2-ух команд от Украины в Лиге Чемпионов, которые борются за ту или
иную Еврокубковую весню, это уже колоссальное достижение в такие непростые
времена. Поэтому давайте больше поддерживать наши клубы и их тренеров, при этом
стараясь все же снисходительно относиться даже к негативным результатам. Ну и если
вы прочитали мой анонс - большое спасибо за внимание и извините если где-то чересчур
затянул. Всего ведь не напишешь, а проанализировать и сказать хотелось многое. Еще
раз спасибо, всем добра, мира и удачи!
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